



Katholische Kirche  
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR  
Wallrafplatz 7  
50667 Köln  
Tel. 0221 / 91 29 781  
Fax 0221 / 27 84 74 06  
www.kirche-im-wdr.de  
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 22.09.2014 floatend Uhr | Rike Bartmann

## Autofreier Tag

Heute ist autofreier Tag in Europa. Und vielleicht war die Autobahn heut etwas leerer, aber die Bahnen etwas voller....naja, wer weiß. Jedenfalls: Viele Menschen haben heut versucht, einen Tag lang ihr Auto stehen zu lassen. Das ist natürlich super für die Umwelt und vielleicht haben wir heut deutlich weniger CO2 in die Luft gepustet.

Aber ich find vor allem den Gedanken total gut, einfach mal nen Tag lang bewusst auf was Alltägliches zu verzichten. Einmal nen anderen Weg zur Arbeit zu nehmen. Und vor allem: mal das weniger Bequeme ausprobieren.

Das Auto ist natürlich eine geniale Sache – keine Frage. Aber es macht eben Dreck und ist auch sehr bequem. Und es kann sogar einsam machen. Denn mal ehrlich: wenn ich im Auto sitze, bekomme ich den Rest der Welt nur durch die Scheibe mit. Natürlich hustet mich dann auch keiner an, so wie in der Bahn, aber ich hab auch nicht mal eben nen spontanen Kontakt, zum Beispiel zu nem Kind, das mich aus dem Kinderwagen anlacht oder zu ner alten Frau, mit der ich eben noch das Ticket kaufe. Wer weiß, was ich auf dem anderen Weg dann entdecke und welche Menschen ich treffe. Es dauert bestimmt länger und vielleicht hab ich nach der halben Strecke auch keinen Bock mehr, aber hej, dann weiß ich morgen, mein Auto und all die bequemen Dinge viel mehr zu schätzen!

Rike Bartmann, Münster

Copyright VorschauBild: Autobahn Christian Allinger CCBY 2.0 flick